

“Hay un real problema con los medios de comunicación”

Por: Hernando Calvo Ospina. Rebelión. 08/10/2019

Maurice Lemoine, exjefe de redacción en *Le Monde diplomatique*, es de los pocos periodistas europeos que conocen América Latina. En esta entrevista muestra cómo la prensa occidental, y la francesa, en particular tergiversa la información adaptándola a los intereses de los centros de poder político. Lemoine toma los ejemplos de Venezuela y Nicaragua, principalmente.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Rebelión

Fecha de creación

2019/10/07